



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Kamis 24 Agustus 2023



KALUNGGAN MEDALI— Bupati Suhatri Bur kalungkan medali kepada atlet arung jeram.

Melalui Atlet Cabang Arung Jeram Promosikan Ojek Wisata Alam dan Air Terjun ke Luar Dearah

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur meminta semua atlet olahraga arum jeram yang mengikuti pra PON arum jeram di bendungan Anai Lubuak Simantuang, Kenagarian Pasie Laweh, Kecamatan Lubuak Alung agar menikmati keindahan alam sambil membelanjakan uangnya. "Sebab, lokasi ini sangatlah indah objek wisata alamnya dengan air terjun yang dapat memuaskan mata pata atlet serta pendampingnya," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai serahkan medali pada babak kualifikasi PON di Lubuak Simantuang.

Dia menyerahkan medali babak kualifikasi PON arung jeram zona 1 Sumatera yang berisikan 6 Provinsi, di Lubuak Simantuang Sungai Batang Anai Kabupaten Padangpariaman. "Kita sebagai tuan rumah sangat bangga ditujuk sebagai lokasi untuk kualifikasi arum jeram pra PON 2024," ungkapnya.

Kenapa tidak jelasnya, sebagai tuan rumah kualifikasi PON tentunya Pemkab Padangpariaman berbangga, karena Padangpariaman memiliki banyak sungai yang jernih, sehingga cocok untuk pelaksanaan arung jeram, seperti yang dilaksanakan sekarang. "Lubuak Simantuang Sungai Batang Anai sangat cocok untuk arung jeram dan jeramnya bisa ditingkatkan kedepannya. Kita berharap dengan kegiatan ini muncul generasi muda Padangpariaman yang berprestasi dalam cabang olahraga arum jeram," ujarnya.

Sehingga nanti katanya, mereka juga bisa mewakili Provinsi Sumatra Barat untuk PON ke depannya. Namun demikian komitmen tinggi harus ada pada masing masing atlet kalau ingin berprestasi. "Kita Pemkab Padangpariaman akan selalu mendukung," ujarnya.

Apalagi katanya, dengan kegiatan ini juga menjadi ajang promosi pariwisata Padangpariaman. Makanya, diminta usai acara ini semua atlet yang ikut dalam lomba kali agar dapat kelilingi sambil menikmati keindahan objek wisata alam Padangpariaman yang ada saat ini. "Kita berharap kepada peserta arum jeram agar sesampai di kampung halamannya dapat juga mempromosikan kepada teman temannya, sehingga dengan saling menyampaikan dari mulut ke mulut otomatis objek wisata kita terpromosikan ke luar Padangpariaman," tandasnya.(efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Kamis 24 Agustus 2023

Parit Malintang, Khazanah - Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur meninjau pengerjaan lanjutan pembangunan Sport Hall Padang Pariaman di Jalan Padang Baru Nagari Parit Malintang Kecamatan Enam Lingkung, Selasa (22/08).

Ikut mendampingi Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Muhammad Fadly dan sekretarisnya Alfardi, dan Konsultan Perencana dari CV Artha Mega Konsultan dan Konsultan Pengawas dari CV Gradasi Sembilan Konsultan.

Sport Hall Padang Pariaman yang dibangun menggunakan dana APBN tersebut, merupakan salah satu sarana olahraga untuk pelaksanaan Por-

prov tahun 2018 lalu. Bagi Suhatri Bur, pemanfaatannya akan memberi dampak positif terhadap kemajuan dan perkembangan dunia olahraga di Padang Pariaman.

Suhatri Bur menyebutkan, pengerjaan sarana tersebut harus dipercepat dan dimaksimalkan. Ia menilai, jika pengerjaannya selesai tentu bisa segera dilaksanakan berbagai kejuaraan di sini.

Selain itu Sport Hall ini akan menjadi pusat event olahraga tahunan di Padang Pariaman. Tentunya diharapkan akan memberikan dampak pada peningkatan ekonomi bagi masyarakat sekitar dan juga UMKM.

"Dengan banyak event,

secara otomatis akan menjadi pusat pengembangan dan pembinaan olahraga, sehingga generasi Padang Pariaman punya kapasitas dan daya saing," sebut dia.

Dengan komitmen itulah, Bupati Suhatri melalui Program Pengembangan Kapasitas Daya Saing Keolahragaan Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora), menganggarkan pembangunan lanjutan agar lebih dapat dimanfaatkan.

Pelaksanaan pembangunan bersumber dari dana APBD Tahun 2023, pengerjaan dilaksanakan dengan nilai kontrak Rp4.122.073.000. Sebagai pelaksana pekerjaan adalah CV. Maha Karya. (Syafrial Suger)



BUPATI Padang Pariaman Suhatri Bur saat meninjau pengerjaan lanjutan pembangunan Sport Hall Padang Pariaman di Jalan Padang Baru Nagari Parit Malintang Kecamatan Enam Lingkung, pada Selasa (22/08)